

Schwabenheim hilft !



Auch über rheinhessische Mundart kann man sinnvoll helfen. Durch eine Initiative von Fred Halter können Schwabenheimer Bürger Einkaufstaschen und/oder Autoaufkleber mit Schwabenheimer Mundart - Redensart Das Motto lautet: Schwoonem hilft!

Mit tatkräftiger Unterstützung durch Sigrid Eckhard-Dickscheid und die Schreinerei Bäder (kostenlose Bereitstellung von ansprechenden Holztafeln für die Spendenkassetten) können bei der Bäckerei Doll, der Selztalapotheke, der Metzgerei Schuck und dem Schreibwarengeschäft am Marktplatz die Taschen und Aufkleber käuflich erworben werden.

Der Verkaufserlös (Spende) geht zu 100 % an die Hospizgruppe Ingelheim e.V.